
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

ブ

曰

30

ル

X763-5121

優
＝
＝

■塚

膵言 名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12;:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 谷口 優

幹事 竹内克豊

広報会報委員長池森由幸

WFFKIY

潅奄を

彦之
題字伊藤三石

ｰ

一一一一 垂一一一
－

E一一一一

9
PeaceThroughService

2012～2()13年皮RI会長 I1III』作次

奉仕を通じて平和をNo.

一ﾛ－

先週の例会

第1422回 平成24年9月4日（火） 晴

講演“インフルエンザを理解する8つの質問”

千種保健所所長鈴木幹三様

今日の例会 ……………………………”

第1423回 平成24年9月11日（火）

ガバナー補佐訪問
井上雅之ガバナー補佐

安藤東元地区副幹事

平岩光二分区幹事 ◆君が代

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介千種保健所 所長 鈴木幹三様

池森君ゲスト研修医柘植祥弘様

◆出席報告

会員 40 （34）名 出jil; 29名

出席率 85． 29％

前々回 8／21 （修正出席率) 100%

井上雅之ガバナー補佐紹介
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|竹内幹事報告’

1）地区大会登録の件、

今回登録人数が大変少ない状況です。27日、28日

いずれかの参加を是非とも宜しくお願い致します

2）次回例会はガバナー補佐訪問で、 11 ：30より会長・

幹事懇談会、例会終了後、クラブアセンブリーを開

催致します。理事役員・各委員長はクラブ計画書を

ご持参下さい

3）ロータリーの友9月号、ガバナー月信前年度最終号

が届いておりますので、お帰りにお持ち下さい

◆生年月日

◆事業所

昭和12年3月25日

有限会社イノフィス

取締役会長

〒460－0007

名古屋市中区新栄2－2－1

イノフイス905
TEL 241-7107

不動産賃貸◆職業分類

|谷口会長挨拶’
◆ロータリー歴

1997年2月

2002～03年度

2005～06年度

名古屋昭和RC入会

雑誌委員長

新世代委員長

東名古屋分区11RC

合同RA委員長

会長エレクト

会長

ロータリー情報委員長

東名古屋分区ガバナー補佐

「新世代奉仕とは何か？」
9月は新世代月間です。それに因んでI;|;Iし述べたいと思

います。新世代奉仕は、若者たちが将来の世界を担う人

材として育つことを期待した奉仕活励であり、それは非

常に重大な課題です。まず初めに我々ロータリアンおよ

びロータリークラブを拘束する規程は、千種ロータリー

クラブの定款以外には、RIの定款、淵ll則、およびRI

が定めた標準ロータリー定款があります。

標準ロータリー定款第5条で、クラブ奉仕以~ﾄの「五大
奉仕部門｣につき義務的に行うものとして定められてい

ます。第5として｢新世代奉仕｣が規定されています。

我々ロータリアンとしては､新世代を支援する活動が義

務として要請されます。

新世代の奉仕として、どのようなプログラムが実行さ
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第2回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

第3回米山功労者

！

◎ ；長ﾃｰﾏ『自覚したローダ リーの実践を』会 本紙は再生紙を使用しておりま常



れているのでしょうか。それは以下のようなプログラ

ムです。

1．インターアクトの活動支援：これは中・高校正を対

象とした奉仕活動で、将来の社会のリーダーとなって

頂くための活動の支援です。次のようなプログラムが

用意されています。

①第23回． 「年次大会の開催」 ： 2760地区には1

5のインターアクトクラブがあり、それが一堂に会し

て年に一度の大会を開きます。本年は7月16日に一

宮で、一宮に所在するロータリークラブが提唱して創

設されたインターアクトクラブがホストクラブとし

て開催されています。我々ロータリークラブの地区大

会と異なり、インターアクトクラブが、それまでに行
った活動をステージ発表する形式で行われています。

②第25回「海外研修」 ：上記インターアクトクラブに

所属する会員の中から30名の会員が今年度はハワ

イのオアフ島へ研修に7月23日から7月30日に

かけて渡米しています。羨ましい限りですが、その研

修に参加するまで、愛知県下で2度の宿泊研修を行

い、皆の意識を統一し、班を編成しハワイのロータリ

ークラブで披露するアトラクション創設し、それをハ

ワイで実施いています。ハワイではホームステーを行

い、各種施設を訪れ将来のリーダーとなる実践を積ん

でいます。

③それ以外に、インターアクトクラブは、切手集などに
より寄付資金の確保、老人ホームなどへの慰問活動な

どの地道な活動等を行っています。

2． ローターアクトクラブの支援

これは18歳～30歳までの学生社会人を対･象とした

将来社会のリーダーとなって頂くための支援活動です。

東名古屋分区には名城ローターアクトクラブがありま

す。 11ロータリークラブがその支援をしています。2
760地区には9クラブのローターアクトクラブがあ

り、それより、地区ガバナーに類似する地区代表が選出

され､年間以下のような行事が地区ローターアクトとし

て行われています。

①．親睦：地区内のローターアクトが、相互交流活動

②．国内研修：他地区のローターアクトクラブとの交流
③．海外研修：タイ、台湾などへの研修。その地区のロ
ーターアクトおよびロータリアンを介しての研修

④、協議会：当年度の活動方針に向けての協議活動

⑤．年次大会；方針に従った講演会の実施
基本的にはミニロータリー活動であり、その視野を広げ

るために海外および国内研修が盛り込まれています。

3．ライラセミナーの開催：インターアクトおよびロー

タアクトを対象とした、 120名程度が若者が1泊2日

の期間で、与えられた課題に対し、班毎で討議し、意見

を取りまとめ発表するというものです。多数人を取りま

とめ、課題解決に至るプロセスを体験してもらうプログ
ラムであり、将来のリーダーのための研修活動です。本

年は田原ロータリークラブをホストクラブとして本年

度は2月23日～25日に実施されます。このホストク
ラブとなるロータリークラブは、地区を8に分け、その

中の一つのロータリークラブが、ホストクラブとなりま

す。千種は1999年～2000年の際にホストクラブ
を経験しています。

4．地区青少年交換留学生：我が地区ではでは1968

年から派遣および受け入れが始まり、現在までに385
名を派遣し、 383名を受け入れています。期間は1年

間で、ロータリアンであるホストファミリー宅で寄宿

し、学校に通学する制度です。若くから国|際経験を職み

'重||際的なリーダーとなって頂くプログラムである。昨日
は、フランス、カナダ、アメリカへ昨年の8月から本年

の7月まで留学した商校生3人が、その体験につき話し

てくれました。

このように4つの活動が新世代の奉仕活動の柱となり

ます。 ‐|-分この活動を理解して頂きたいと思います。

講演“インフルエンザを理解する8つの質問”
千種保健所所長鈴木幹三様 （紹介池森君）
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今年もインフルエンザの流行時期に備えて、インフルエ

ンザを理解するための8つの質問と題した識演をいたし

ます。

1．インフルエンザウイルスは寒くて乾燥したところが

好きだ。これは、Yesでしょうか？NCでしょうか？

答えは、Ycsです。

インフルエンザの流行は、インフルエンザウイルスによ

って起こり、 I-Iarpcrによる「湿度とインフルエンザウイ
ルスの生存」実験により、インフルエンザウイルスは低

温、低湿度の環境下では、高温、高湿度の場合に比べて

長時間活性を維持しうることが観察されています。

2． インフルエンザは1～2月頃に流行のピークがく

る。これは、Yesでしょうか？NCでしょうか？

答えは、Ycsです。

インフルエンザは寒い季節に流行します｡わが国ではl1
~12月にそのシーズンの流行が始まり、年によってその

規模は異なるものの、翌年1～2月にピークを迎え、 3

～4月には終息します。

3．インフルエンザによる死亡の90％は高齢者である。

これは、Ycsでしょうか？NCでしょうか？

答えは、Ycsです。

インフルエンザでみられる合併症のうちで、頻度および

重症度からもっとも重要なものは肺炎です。高齢者のイ
ンフルエンザ罹患率はむしろ低いといわれていますが、

いったん罹患すると経過が遷延し、肺炎を合併しやすい

傾向があります。最近の流行では、インフルエンザの死
亡のおよそ90％は65歳以上の商齢者で占められていま

す。

4．インフルエンザの予防法で有効なものは？

インフルエンザの主たる感染経路は、飛沫感染であり、

接触感染もあり得ると考えられています。インフルエン

ザを予|坊するためには、人混みや繁華街への外出を控

え、外出後の手洗いは有効と考えられています。一方。

うがい、マスク着用の有効性については、明らかな根拠

は示されていません。

5．インフルエンザはA型、B型、C型があり、ワクチ

ンにはA型、 B型の':|:!の3株が含まれている。これは、



本当に長い間連絡もせずに申し訳ありませんでした。

私はホンジュラスの日本大使館で草の根委嘱員として1

年間勤務したのち、東アフリカ、ウガンダの日本大使館

で再度、草の根委嘱員として2年間勤務いたしました。

その2年の間に、夫に出会い、昨年11月に結婚し、今

年11月に第一子を授かることとなりました。
夫はキューバ人ですが、ウガンダで様々な肉の販売を行

っています。いつかキューバに戻り自営業を始めたいと

は思っているのですが…

ウガンダの日本大使館勤務中は、大使秘書の方がカンパ

ラロータリークラブの会員ということもあり、少しだけ

ですが、ウガンダのロータリーの活動を目にすることが

できました。地方でもロータリーの建てた井戸や、バス

停を見かけるなど小さい規模ですが、この国にも少なか

らず奉仕の精神があることに救われる思いです。

また、ロータリーの大規模プロジェクトであるポリオに

対する活動も行っているようです。

今年4月30日に大使館との契約が終了してからは、ウ

ガンダに残り夫のビジネスの手伝いをする傍ら、知り合

いの孤児院を少し手伝っています。同孤児院は寄付に頼

ることなく、自立した経営を目指しており、現在食用の

ウサギの養殖（養兎というのでしょうか）プロジェクト

を立ち上げているところです。これまで入ったことのな

い分野ですが、興味深く参加させてもらっています。ま

た、同孤児院は水不足に直面しており、地下貯水タンク

の設立を目指し、当園にある主要な国の大使館にプロジ

ェクト資金の申請を行っているところです。

前置きが長くなりました。 10月に行われる創立30周年

記念の祝宴へのご招待ありがとうございます。ご連絡い

ただけたこと、大変うれしくまた光栄に思っています。

しかし､残念ですが、 11月中旬に出産を控えていること

もあり、一時日本へ帰国することは難しい状態です。

（ウガンダで出産する予定です） 。

千種ロータリークラブには大変お世話になっていなが

ら、未だ恩返しができず本当に申し訳なく思っておりま

す。またの機会にお声をかけていただけたらと思いま

す。

また、ウガンダからできることがあれば、是非お知らせ

ください。

今後ともどうぞよろしくお願いします。

浅香ゆき

Yesでしょうか？Noでしょうか？

答えは、Yesです。

ヒトのインフルエンザウイルスにはA、BおよびCの3

つの型があり、このうちA型とB型はしばしば大きな流

行を繰り返しています。c型インフルエンザは一般に軽

い上気道炎を呈すものであり、身近な周辺で感染が維持

されていると考えられています。最近のインフルエンザ
ワクチンにはA型2株とB型1株が含まれています。

6．インフルエンザワクチンの接種は「かぜ」にも有効

である。これは、Yesでしょうか？Noでしょうか？

答えは、Noです。

インフルエンザワクチンはインフルエンザウイルスに

しか効果を発揮しません。 「かぜ」とはいわゆるかぜ症

候群のことで、非常に多くの病原体によって引き起こさ

れます。したがって、インフルエンザワクチンは他のか

ぜ症候群ウイルスには効果を認めません。

7．インフルエンザ予防接種は5年間有効である。これ

は、Ycsでしょうか？Noでしょうか？

答えは、Noです。

インフルエンザワクチン接種後の免疫の持続期間はお

よそ数カ月と考えられています。また、インフルエンザ

ウイルスは毎年のように変異しながら流行するため、そ

のシーズンの流行を予測したワクチン株で製造された

インフルエンザワクチンを毎年接種する必要がありま

す。ちなみに、 5年間有効とされているのは肺炎球菌ワ

クチンです。

8．インフルエンザワクチンを接種すると肺炎に罹りに

くくなる。これは、Yesでしょうか？Noでしょうか？

答えは、Yesです。

インフルエンザワクチンは高齢者の肺炎やインフルエ

ンザによる入院を予防したという報告がいくつかあり

ます。インフルエンザワクチン接種によりインフルエン

ザの発病を防止し、インフルエンザに続発する肺炎を予

防すると考えられています。私どもの「高齢者肺炎を対

象とした症例対照研究」においても、インフルエンザワ

クチンによる肺炎予防効果が明らかにされています。

財団奨学生近況報告

2009-10年度宮地邦樹君

現在東海中学校英語教諭

授業の準備やクラブの顧問、学校行事などで忙しい毎

日を過ごしております。

残念ですが、当日伺う事が出来ません。

1996-97年度阿古智子さん

現在早稲田大学国際教養学部准教授

ご連絡有難うございます｡30周年、とても素晴らしい

ですね。おめでとうございます。 10月12日は津田塾大
学にて講演を頼まれております。

2001-02年度馬場今日子さん

現在金城学院大学文学部准教授

創立30周年、誠におめでとうございます。勤務校に

て業務があるため、残念ながら参加させていただくこと

が出来ません。申し訳ありません。

2006-07年度浅香ゆきさん

三好さん

ご無沙汰しております。メール大変うれしく拝読させて

いただきました。
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第2760地区千田ガバナーと

一緒に出席しましょう．
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豊かな発想と情熱の人
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千田毅ガバナー

2D13年6月22日タカ仔田ｶﾊﾅｰを囲んでの食副金)･鱒日(I艫鋤一

人急腱掃1J､？”O1lMZI?“そ－1ｽ感“し我可．G

＜一碓段弾をされん鴫台のメリソい

①冊金本金遍の午術に出16て轡ま可，（'『、．'｢御”I罰司1W割罐＃:）

②歸偲者に鯉Jh6間迦I､刺やグウズを6辰”n夕方爽軍翁渥に敢棚でき讓寸。

翌録IX, 10月20日までに師でまとめて、ガバナー$迩所へあ申し込み下さいc
票31段〃Lご'8ﾉj~FさL,。（写1噸1融引をf棚します臓卵雌搾より”9fQii）

野喪耀及びf腿如秒一を、んでの血願会のl糊は、H唯こ爾獅さ世て頂き悪すい

【迦輪光・お叫合わせ先】

が儲・－1噸11i;TEI、 052－201－2760

X軸I gqvﾋ、.1.12.1"rolaly27"ct3

(名宵陛渠RC)

侭,IFt54郎巷迎える乳古献蝋RCでは、側立5＊年巷迎える弥噌献蛎RCでは、 ,&1年ぶりに2

人側のガバヅーー藩聡でず‘然古淵蛎RCでは．4人の卿戒

金剛雄瞼じ鋤としてヴラブ会伽令閨で、千IMIさん職ガバナ

ーとして脳i[雌もうて催蝿いたしました．

踊占賊1I1郊外に泌喝怯鎖剛で、腿箭鋤5人兇帥の~叫

として111摸れ脆職職ぶ人をI龍いで鬼離職希閲お隣棚さ人．

今で賊I異I身鋤'鋤rさま恩人を行ぬて、21人誠おば繩さん

という、瞬什・戯で島りまず侭本人球、歌縦概1が桝門･ば

かりで嘘、という腫稲鯆伸と、頻父kが爽典界で淵耀曹蜘

ていたこともあり、眠学の逆には進讃ず、笈蕊の通に入っ

妃とllllいており讃す、ぞんな蕊鰹堀暁からか．櫛にI伽内外

握鯛わずfどもたち縄栽宵，歓』『に峰強い側心鞍拘守てい

甑ず．薄バナー就任篭も、そ⑳方箇での輔蹴嫁lりl梅してお

ります、

職”1窯では､ rl身で螺瓶艇開る潟･－ず-,ｾｲロッ
トとして. 11*|剛獅だ嗽で鞍<海外韻でも砿んでいたそう

でず．そんなところからか魂作鍬に糊in蛾ところがあ轍!l,

耐‘時として甑峨歎淡湖詮し垂 ・I峨胸剛し俺らllllげ鐙いと
klY『蝉争

い，不州鰯棚神③I;"電波でも掛り窮才･決しで畷:狩獺でも

舵押潔沼もありませんがヤそ郷洗蛾の職かさ、穆彩さ腱億

懸心さ遮られることばかりです。

必ずや‘雌鋤‘愉然と、慨噸かつ火HII抜兜蝋鞍もって，

この一坪輿、酪哩謹瞳唆罐に上昇鉱溌に濃せて、そ醗並蜘

噂鵬たすことでしょう,，

名古屋束RC柳鯉幸脚
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種保健所所長鈴木幹三様

講演の謝礼を入れて頂きました

池森由幸

今日は研修医の柘植先生をお連れしました。

宜しくお願いします

渡邊源市

10月の指名委員会に向けて来期役員をお願いするこ

とになります。萩原・渡邊からお願いに参りますので

ご協力のほどお願いします。

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

伊藤健文 小林 明 小林英毅

小山雅弘 近藤和幸 牧野登志子

宮尾紘司 三好 親 西川豊長

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

佐久間良治 佐野 寛 鈴木理之

竹内克豊 竹内眞三 谷口 優

吉田 玄

今年の冬に備えてお話しっかり聞きましょう！

’
麗裳分願竺馳陶 I蕗0郎忠細庖11囎錨布鰯腿耐〈慨》代蕊1I("

穏社雌．”守秘凸黙鯉RC入金“ガバナー湘泌M1》閥『ムベ

ネァァク撰一，細l』功労稀”

57， 000円 ’
~~
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平成24年9月18日 （火）
友 愛 の 日

4F雅の間次回例会

ニコボッグス


